



## Evangelischer Kirchenchor



### Begeisterter Applaus bei Bittlinger-Konzert

Am Sonntag, den 13. November 2016, fand um 17.00 Uhr das Konzert „Atem – Klang der Seele“ mit dem evangelischen Pfarrer, Musiker und Buchautor Clemens Bittlinger aus Rim-bach und seinen Musikern statt. Auch der Projektchor des ev. Kirchenchors hatte sich vorbereitet und sang die meisten Lieder vierstimmig mit.

Zu Beginn begrüßte Herr Pfarrer Billau Musiker und Besucher. Danach führte Clemens Bittlinger mit heiteren, besinnlichen und auch ernsteren Beiträgen durch das Programm. Die Ausführungen, die froh, aber auch nachdenklich machten, entsprachen der Sehnsucht der Menschen nach Geborgenheit, Frieden, Kraft und Zuspruch. Er selbst bezeichnet seine Musik als „eine moderne Glaubensäußerung, die mir selbst und anderen Mut und Trost verschaffen will“. (Homepage)

Seit 30 Jahren produziert er gemeinsam mit dem bekannten

Schweizer Pianisten (Orgel), Komponisten und Arrangeur **David Plüss** erstklassige Musik. Beide touren seitdem Wochenende für Wochenende quer durch Deutschland, Österreich und die Schweiz.

**Matthias Doersam** aus Fürth, Komponist und Arrangeur, spielt Saxophone, Klarinetten und Flöten. Er arbeitet u.a. mit der Big Band des Hessischen Rundfunks, den Stuttgarter Philharmonikern. Weiterhin ist er regelmäßig Gast in Radio- und Fernsehsendungen.

**David Kandert** aus Regensburg ist ein vielsprechender junger Schlagzeuger und Sänger.



Von den vielen positiven Pressestimmen auf Bittlingers Homepage seien nur wenige erwähnt:

„Die Choräle mit neuen Texten und Arrangements aus der Feder von Bittlinger und Plüss sowie eigens für „Atem – Klang der Seele“ neu komponierte Stücke lassen in der in dämmeriges Licht getauchten Kirche ein ganz neues Stückchen moderne Kirchenmusik entstehen.“ (Rheinpfalz)

„Wer ist der Mann, der sein Publikum mit ergreifenden, gefühlvollen und aussagekräftigen Liedern in seinen Bann zieht?“ (RNZ) Auf dem 31. Deutschen Evangelischen Kirchentag sagte der ehemalige Bundespräsident Horst Köhler dem Liedermacher Bittlinger: „Ihre Lieder geben mir Kraft.“

Die evangelische Kirche war nahezu voll besetzt. Es waren auch Besucher aus der weiteren Umgebung gekommen, die Bittlinger schon kannten und den weiten Weg nicht scheuten, weil sie dieses Konzert nicht versäumen wollten.

Von Anfang an wurde das Publikum in das musikalische Geschehen mit einbezogen. Die an die Wand hinter dem Altar geworfenen Liedtexte ermöglichten das Mitsingen und damit auch die Verinnerlichung der Inhalte. Die von Bittlinger verfassten Liedtexte und die Melodien von David Plüss waren eingängig und nachvollziehbar und konnten so tief mitempfunden werden. Dazu trug auch das großartige Arrangement der Instrumente bei, die Einarbeitung verschiedener Musikstile, die tollen Rhythmen, und vor allem auch das faszinierende Zusammenspiel der mächtigen, temperamentvoll gespielten Orgel mit der Virtuosität von Saxophon und Klarinette. Diese neuen Höreindrücke rissen das Publikum regelrecht mit.

Zum Schluss ging das Saxophon noch einmal einen Dialog mit dem Brausen der Orgel ein und es erklang aus allen Kehlen ein feierliches „Großer Gott, wir loben dich.“

Mit einem begeisterten Applaus endete das Konzert und die Schlangen am CD- und Büchertisch zeigten deutlich die frohe Gestimmtheit und das Interesse der Besucher.

Für den Kirchenchor mit seinen Projektsängern war das gemeinsame Musizieren mit diesen Musikern ein wunderschönes Erlebnis. Wir danken unserer Chorleiterin Carola Steinmaier, die uns dies ermöglicht hat.